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实现生活垃圾减量化无害化资源化
我市生活垃圾焚烧发电项目进入设备调试阶段

本报讯（霍 宝）9 月 27 日
17 时 18 分， 信阳市生活垃圾
焚烧发电项目 110KV 倒送电
一次成功，这一个重大节点目
标的实现，标志着信阳市生活
垃圾焚烧发电项目正式进入全
面调试阶段，为项目顺利投产
奠定了坚实基础。

目前，信阳项目主厂房已
投入使用，渗滤液站等主要建
筑进入装饰装修阶段，辅助建
筑主体也已经完成，各大型设
备及分系统有序开始调试，项
目进入最后冲刺阶段。预计 11
月份基本具备生活垃圾进场条

件， 实现中心城区生活垃圾进
入焚烧厂。

据了解， 信阳市生活垃圾
焚烧发电项目位于平桥区五里
镇李楼村北五一农场， 占地
145.62亩。项目总投资 78952.72
万元，总设计处理规模为 2250
吨/日， 其中一期处理规模为
1500 吨/日， 配置 2 台 750 吨/
日的焚烧炉，1 台 35MW 汽轮
机发电机组（二期增加一台
750吨/日的焚烧线一台 18MW
汽轮机发电机组）；采用中温次
高 压 锅 炉 参 数（6.5MPa、
450℃）。 配套建设一座处理能

力为 500 吨/日的渗沥液处理
站、500吨/日生产废水处理站。
主厂房采用一次性建成， 预留
二期的安装位置。

据介绍， 信阳市生活垃圾
焚烧发电项目为省、 市重点项
目， 是缓解城市生活垃圾处理
难题，实现生活垃圾“减量化、
无害化、资源化”利用的重点民
生工程。项目建成后，信阳市中
心城区生活垃圾将由原来卫生
填埋的方式正式转变成焚烧发
电。预计年处理垃圾量达 54万
吨，年发电量为 2.313 亿度，真
正实现“变废为宝”。

300 多个日夜艰苦奋战
许信高速信阳段天目山 2 号隧道双幅顺利贯通

本报讯 （记者 杨长喜 ）
10 月 9 日上午 9 时 30 分，许
信高速信阳段天目山 2 号隧
道双幅顺利贯通， 许信高速
信阳段施工取得了阶段性的
胜利。

天目山 2 号隧道为分离
式隧道， 左线（东侧） 全长
450m， 右线全长 460m。 自
2020 年 10 月 15 日正式进洞

以来，施工单位河南省公路工
程局积极发挥敢打敢拼、顽强
作战的作风，科学制订施工计
划，严格工程质量安全，坚持
晴天大干、雨天继续干、夜晚
加班干、 苦干加巧干， 经 300
多个日夜艰苦奋战，保证了隧
道的顺利贯通。 其中， 今年 6
月 3 日，天目山 2 号隧道左线
贯通，为许信高速全线第一座

贯通的隧道。
另据了解， 许信高速信阳

段在建设过程中， 克服各种困
难，积极筹措资金，抢天夺时，
大干快上，项目总体进展顺利。
目前， 路基工程已完成 84%、
涵洞工程已完成 89%、桥梁基
桩已完成 97%，均超额完成年
度投资目标， 以工程进度践行
项目为王。

啃下“硬骨头”
攻克“突破口”

———市第七服务工作组“五专”助
企显成效

本报讯 （记者 李 海）
“从启动之初的摸索前行到
现在的成效初显，我们坚持
结果导向，变‘政府思维’为
‘企业视角’， 着力解决制
约企业发展的突出瓶颈，
加大助企力度。 ”昨日，市
第七服务工作组组长梅建
新在与记者分享这两个月
的“万人助万企”活动感受
时感慨，“我们用‘五专’来
找‘突破口’、啃‘硬骨头’，
提升了企业发展信心，增
强了干部业务水平， 优化
了市场营商环境， 凝聚了
各界发展合力。 ”

梅建新所说的“五专”
即专题研判、专项交办、专
人负责、专班跟进、专心服
务。 专题研判是实行每周
一集中学习研判制度，对
10 大类 113 项惠企政策进
行集中学习，对中央和省、
市 130 余项惠企政策详细
梳理，对融资、人才、税收、
政策、要素保障等 15 大类
具体问题逐项分析研判，
同淮滨县工作专班建立周
三集中办公制度， 召集企
业和职能部门面对面会
商，从政策、机制、制度层
面研究解决问题的办法。
专项交办是对共性问题召
开问题集中交办会， 对个
性问题采取下发交办单的
形式单独交办， 前期梳理
的 10 大类 94 个问题，涉
及政策落实、要素保障、企
业创新、营商环境、证件办
理、市场开拓等，要求相关
单位接到问题交办通知单
后，深入企业了解情况，抓
紧解决处理， 做到必交必
办、办必有果。 专人负责是
指在实地访谈中发现问

题，在落实中解决问题，交
办单下达前， 明确专人负
责问题诉求交办情况，交
办单下达后， 充分发挥淮
滨县“1+3”责任体系优势，
明确一名县处级领导包
联，形成了企业（项目）有
人帮、责任有人担、问题有
结果、 发展有抓手的工作
局面。 专班跟进是针对疑
难、复杂问题，在坚持周例
会、 集中办公、“13710”工
作制度等工作方法的基础
上， 与淮滨县相关部门统
筹组建工作专班， 探索实
行组团式调研、 问诊式服
务， 特别是企业反映强烈
的融资、土地、用工、环保、
审批等问题， 明确牵头部
门，积极协调配合，拿出切
实可行的办法， 真正解决
企业的“堵点”“难点”。

“这最后一‘专’就是
专心服务， 所有工作奔着
问题去、对着问题做。 ”梅
建新说， 我们要坚持把企
业的需求放在首位， 坚持

“13710”工作制度，既要解
决好企业提出的浅层次问
题， 也要深入研判企业发
展的深层次问题， 树立常
态化思维,分类处理、精准
施策。

服务企业就是服务发
展大局。 对于企业运营和
项目建设中提出的问题和
要求， 市第七服务工作组
以主动靠前的姿态全力做
好企业服务， 以改革创新
的办法破解企业难题。 截
至目前，该组所包联的 56
个企业（项目）共收集各类
问题 94 个， 已解决问题
84 个 ， 问 题 解 决 率 达
89.4%。

发扬体育精神，展示青春风采。 10 月 9 日，由信阳市人民政府主办的信
阳市第六届全民运动会（青少年组）赛事正式开始。当天下午，足球赛和篮球
赛率先在市体育中学足球场和篮球馆开赛。 图为比赛现场。

本报记者 张方志 摄


